
Protokoll: 

 

Rm Bohn (CDU) begrüßt die Erweiterung. Diese dürfe jedoch nicht zu einer Zeitverzögerung des Baus 

führen. 

 


